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令和 3 年度にあたり 
 
 新型コロナウイルスの流行が止まらない中、日々高齢者の支援にあたりお疲れさまで
す。令和 3 年度を迎え、介護保険も改正されました。まだ Q＆A が十分出ていないためケ
アプランの説明が大変だと思いますし、ご苦労があるかと思います。但し介護支援専門員
の報酬単位が若干アップされ良かった半面まだまだ介護支援専門員の処遇が改善されるよ
うな単位数ではないかと感じています。そして利用者負担が発生することはなかったこと
はよかったと思います。今までもそうですが、今後も介護支援専門員としてより公平中立
な立場の提供を求められることが重要且つ必要になってきていますので、ご協力をお願い
したいと思います。 
 令和 2 年度大和ケアマネ−ジャー連絡協議会としていろいろと役員会の中でも議論をし
てきましたが、協議会として活動がほとんどできませんでしたことをお詫び申し上げま
す。令和 3 年度も新型コロナウイルスが収束するとは思えません。また全国各地で 4 月 12
日から始まっている高齢者のワクチン接種、その後の介護サービス事業所の職員や介護支
援専門員のワクチン接種がいつのなるのかもわからない状況です。こんな中でどこまで協
議会としての活動ができるのか、不安が大きいと感じていますが、できることを探りなが
ら進めていきたいと思います。昨年度は会員の皆様から徴収した会費を有効に使うことが
できなかったため、役員会にて今年度の継続会員に関しては会費を徴収しないことと決定
をしました。皆様から徴収した会費は、有効に利用させていただきたいと思いますので、
ご了解をいただければと思います。 
 また、先日企画運営委部会の委員の公募をさせていただきましたところ、深見大和地域
包括支援センターの中澤さん応募していただきました。役員会で承認をいただき令和 3 年
度より活動に参加していただくこととなりましたので、ご報告いたします。今後も若干名
募集を継続いたします。是非ご協力をお願いします。 
 新型コロナウイルスと上手に付き合っていくしかないのかとあきらめ半分、皆様のご健
康とご健勝をお祈りいたします。今後も大和ケアマネージャー連絡協議会の活動にご協力
をお願いたいと思います。 
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